

La Subliteratura Acecha a la Juventud

Estudiosa, Denuncia Grupo de Profesores

Apareció el último número de la revista de y para profesores en servicio "Con palabras propias", publicación semestral que reúne las colaboraciones de más de 105 profesores en activo en las que reflejan experiencias y opiniones sobre los temas literarios y educativos importantes en su quehacer cotidiano. "Con palabras propias" es una publicación no lucrativa, se distribuye por canje y recibe donativos encaminados a su edición que, en este número de verano, nos ofrece el resultado de una encuesta sobre los hábitos de lectura de los estudiantes de secundaria —oficiales y particulares— del DF y zona conurbada.

Los resultados de esta encuesta demuestran cómo el estudiante tiene el gusto por leer, pero sólo alcanza a comprar revistas de quince pesos, porque los libros están a precios fuera de su alcance. También nos revela este estudio cómo los jóvenes se interesan por leer textos de divulgación científica pero las opciones que existen en el mercado son mínimas y con un carácter comercial dudoso.

En este número los artículos referentes a la importancia de la lectura, cómo animar a los jóvenes a leer y qué criterios se pueden emplear para orientarlos en su formación lectora, están escritos por los profes-

sores: María Magdalena Camacho Ledesma, Guadalupe Tachiquin Flores, Gloria Laura Ortega Vázquez, Fernando Castillo López, Silvia Sánchez Ruiz, Cipriano Trinidad González, Alberto Cardoso Varela, Guadalupe Franco Moreno, Martha Sánchez Espinosa, Alberto Hernández Martínez y Daniel Guzmán Pelcastre, este último escribe un interesante ensayo sobre qué es la literatura y la deslinda de la subliteratura, a partir de un objetivo análisis crítico en torno de los libros de Carlos Cuauhtémoc Sánchez, el escritor bestseller de este tipo de escritos.

Un apartado importante de esta edición, informa el director de la revista, el maestro René Nájera Corvera, es el catálogo de materiales didácticos, con más de treinta paquetes elaborados por maestros en servicio y que se presentan en fichas descriptivas para que todo aquel profesor que se interese en emplearlas en sus grupos las solicite al Centro de Actualización del Magisterio en forma gratuita.

La revista incluye además un homenaje al escritor y periodista Edmundo Valades, a propósito de un rescate biográfico del autor de "La muerte tiene permiso", ya que además de promotor cultural, nos revelan que fue maestro hora clase, como los autores de esta revista.

Este número de la revista "Con palabras propias" se puede solicitar vía telefónica al 207-12-01 en horarios de oficina o bien en la Dirección del Centro de Actualización del Magisterio del DF, ubicada en Fresno número 15, colonia Santa María la Ribera, aquí en el Distrito Federal.

